

BOLETÍN DE PRENSA



N.° 001 17 de enero de 2025

Liceo Colombia, reconocido como uno de los mejores Colegios de Bogotá en el Ranking Col-Sapiens 2024-2025

Con gran orgullo, anunciamos que el Liceo Colombia de nuestros Liceos del Ejército Nacional, ha sido destacado en el Ranking Col-Sapiens 2024-2025 como uno de los mejores colegios de Bogotá. Este prestigioso listado es emitido anualmente por Sapiens Research, una firma de consultoría legalmente constituida en Colombia con más de 18 años de experiencia en el análisis de la educación en el país.

Sapiens Research es reconocida por su enfoque riguroso en el análisis y clasificación de instituciones educativas, tanto de educación media como superior. Su producción más relevante es el Ranking U-Sapiens, que clasifica a las mejores Instituciones de Educación Superior del país, tomando en cuenta indicadores clave de investigación. Este ranking es considerado de gran prestigio, ya que es reconocido internacionalmente por el Observatorio IREG, lo que coloca a los colegios y universidades colombianas en un contexto global.

El Ranking Col-Sapiens 2024-2025 se basa en los resultados de los índices generales y por materia de los exámenes Saber 11 de los años 2022 y 2023, estableciendo criterios rigurosos para la clasificación. Analiza más de 14,500 planteles educativos en Colombia y selecciona a aquellos que cumplen con los requisitos de metodología, como un nivel A+ según los resultados del ICFES en los dos años anteriores a la publicación.

De los 880 colegios que cumplieron con estos exigentes criterios, el Liceo Colombia se destaca entre aquellos que lograron entrar en las categorías más altas de la clasificación, siendo uno de los pocos colegios de régimen especial en competir, en la franja de D5 a D9.

Este reconocimiento es un reflejo de la sólida gestión educativa y el compromiso con la calidad y la formación integral de nuestros estudiantes en todos los Liceos del Ejército Nacional. A través de este logro, el Liceo Colombia en particular, no solo consolida su reputación dentro de Bogotá, sino que también posiciona a nuestras instituciones como referente a nivel nacional e internacional.











